

## **Beschlüsse des Kantonsrats**

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 19. Sitzung vom 30. Oktober 2017 gefasst worden sind:

1. Vom Rücktritt von Martina Frankhauser als Leitende Staatsanwältin per 31. März 2018 wird Kenntnis genommen.
2. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 24. Oktober 2017 betreffend Teilrevision des Dekretes über den kantonalen Winkelriedfonds wird an die Geschäftsprüfungskommission überwiesen.
3. Die an der Sitzung vom 18. September 2017 eingesetzte Spezialkommission 2017/9 «Teilrevision Baugesetz und Erlass Mehrwertausgleichsgesetz» setzt sich wie folgt zusammen: Markus Müller (Erstgewählter), Katrin Bernath, Richard Bühler, Urs Capaul, Theresia Derksen, Samuel Erb, Matthias Freivogel, Christian Heydecker, Andreas Schnetzler, Jürg Tanner und Josef Würms.
4. Bericht und Antrag des Büros des Kantonsrats vom 13. September 2017 betreffend Änderung der Geschäftsordnung und Erlass eines Reglements zur Einführung einer Abstimmungsanlage im Kantonsratssaal wird beraten.

In der Schlussabstimmung wird der Geschäftsordnung des Kantonsrats Schaffhausen mit 58 : 0 und dem Reglement betreffend elektronische Abstimmungsanlage im Kantonsratssaal mit 40 : 7 zugestimmt.

5. Auf den Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 8. November 2016 betreffend die Änderung des Gesetzes über die öffentliche Sozialhilfe und soziale Einrichtungen und des Gesetzes über die Einführung des Schweizerischen Zivilgesetzbuches wird eingetreten und mit der Beratung begonnen.